

# 谷本連合体育祭 ご報告

10月6日(日) @谷本小学校 今年の天候を象徴するかのような時折小雨の降る中、近隣5地区(藤が丘1丁目町内会・藤が丘2丁目A自治会・藤が丘2丁目B自治会・千草台自治会・梅が丘自治会)連合の「谷本連合自治会」主催の体育祭が今年も開催されました。各自治会町内会に分かれテントが張られ、それぞれのチームカラー(梅が丘は紫)のTシャツを着てたくさんの競技に参加しました。誰でも参加出来る競技と地区対抗の競技があり、地区対抗の競技では得点が入る度に一喜一憂!!あまりの張りきりに転んでしまう方も。大きなけががなくよかった。



すっきりしない天候の中でも多くの近隣の運動好きな方々が集まってくれました。くす玉割りもみんなで割りました。



揃いのTシャツを着て地区対抗競技に奮闘!

時折小雨☔  
そんな時は梅が丘のテントで雨宿り  
そしてまた競技へ



梅が丘特設応援団による大きな声での応援最後までがんばれー!!

今年は残念ながら5位となりました  
しかし参加の梅が丘の皆さんは楽しく各種競技に参加してたくさんの参加賞を持ち帰っていました。  
来年も多くの皆さんの参加をお待ちしています♡